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Aos (03) três dias do mês de dezembro do ano de 2019 às (15hrs) 
quinze horas, sob a presidência em exercício do vereador Antônio 
Holanda, reuniram-se em plenário situada na Rua Sá e 
Albuquerque, número 564 (quinhentos e sessenta e quatro) no 
bairro do Jaraguá nesta capital com as presenças dos vereadores: 
Beto da Farmácia, Cleber Costa, Fátima Santiago, Francisco Sales, 
Francisco Filho, Galba Netto, IB Breda, Lobão, Luciano Marinho, 
Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Samyr Malta, Silvânia Barbosa, 
Siderlane Mendonça e Simone Andrade. Foram justificadas as 
ausências dos demais vereadores. Lida e aprovada a ata da sessão 
anterior. No Grande Expediente como Primeiro Orador Vereador 
Cleber Costa mencionou que iniciou a campanha “Dezembro 
Vermelho” sendo o dia primeiro, “O Dia Mundial de Luta Contra 
AIDS”. O parlamentar destacou que diversas pessoas têm o vírus 
citado, porém não sabe, embora hoje existam diversos remédios 
que controlam o avanço da doença. Em seguida o vereador leu em 
tribuna dados estatísticos dos últimos treze anos do nosso 
município em relação a doença supracitada. Destacou que o Brasil 
ainda é um dos países onde a AIDS mais avança. Ressaltou que é 
preciso ter consciência de que a prevenção é a melhor forma de se 
cuidar. O Segundo Orador Vereador Galba Netto anunciou em 
plenário que o “Mutirão de Cirurgias” acontecerá para a população 
do Benedito Bentes, nos dias 5, 6 e 7 deste mês, em frente à 
Escola Estadual Marcos Antônio, onde deve realizar cerca de 5 mil 
procedimentos até junho de 2020. O objetivo é reduzir as filas de 
cirurgias de hérnia (umbilical, inguinal e epigástrica), histerectomia 
total e colecistectómica. Solicitou que os interessados por favor 
comparecerem ao local citado portando a documentação 
necessária. Parabenizando o secretário estadual Alexandre Ayres 
pela viabilidade dessa ação. Em aparte os vereadores Cleber 
Costa, Beto da Farmácia, Fátima Santiago, Silvânia Barbosa, 
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Francisco Filho e Francisco Sales parabenizaram o secretario de 
saúde do estado pela iniciativa deste mutirão nesse mês de 
dezembro. Expondo seus pontos de vista em relação ao tema 
trazido à tribuna da Casa. Pela ordem o vereador Ronaldo Luz 
fez duras criticas ao SUS que tem pendências de pagamentos para 
com este médico desde o mês de outubro. Relacionou os valores 
que são pagos pela tabela SUS aos médicos considerando um 
descaso. Pela ordem a vereadora Fátima Santiago corroborou 
com o pronunciamento do vereador Ronaldo Luz, no entanto 
ressaltou que como médica, opera com todas as condições de 
dignidade a pessoa em qualquer circunstância seja SUS ou 
particular. Retorno o orador disse que o segundo mutirão da saúde 
será na parte baixa da cidade e posteriormente esse mutirão 
percorrerá toda Alagoas. O Terceiro Orador Vereador Francisco 
Sales comentou com alegria a respeito do Colégio Bom Conselho 
que irá voltar ao bairro de Bebedouro, no prédio do antigo Colégio 
Santa Amélia, destacando que são 142 anos de história e de muito 
aprendizado do colégio citado. Agradeceu o Governador Renan 
Filho e o Secretário de Educação do Estado Luciano Barbosa pela 
sensibilidade e trabalho realizado. Em seguida o orador destacou 
que a Agência Nacional de Mineração continua fingindo que está 
fiscalizando a empresa Braskem com esses estudos dos sonares. 
Lembrou que as pessoas não aguentam mais serem lesadas por 
essa instituição. Solicitou que a CPRM passe a assumir as 
responsabilidades e fiscalização de todos esses estudos que a 
Braskem está fazendo por entender que a CPRM tem 
comprometimento com o trabalho que realiza. Em aparte vereador 
Galba Netto enalteceu a luta do orador pela reativação do colégio 
citado, considerando uma vitoria tão importante para as pessoas da 
região de Bebedouro. Por fim parabenizou o orador. No 
Prolongamento do Expediente foram lidos: PL 165/19 – 
Vereador Galba Netto – Obriga os hospitais a informarem nas 
pulseiras de atendimento a data e horário de entrada dos pacientes 
no estabelecimento hospitalar, no âmbito do município de Maceió e 
dá outras providências, protocolo nº 4354/19; Mensagem 80/19 ao 
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PL Nº 165/19 – Executivo – Altera a redação do art. 5º da Lei Nº 
6.649 de 05 de julho de 2017, protocolo nº 4387/19; Mensagem 
81/19 ao PL Nº 166/19 – Executivo – Altera o art. 1º da Lei Nº 6.951 
de Novembro de 2019, protocolo nº 4388/19. Feita a chamada 
para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para 
deliberar a pauta onde foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos: PL Nº 68/19 – Vereador Antônio 
Holanda, em 2ª Discussão, protocolo nº 1870/19; Projeto de 
Decreto Legislativo Nº 18/19 – Vereador Beto da Farmácia, em 2ª 
Discussão, protocolo nº 3139/19; Requerimento Vereadora Silvânia 
Barbosa, em Discussão Única, protocolo nº 4358/19; Requerimento 
Vereador Francisco Filho, em Discussão Única, protocolo nº 
4357/19; Requerimento Vereador Cleber Costa, em Discussão 
Única, protocolo nº 4352/19; Requerimento Vereador IB Breda, em 
Discussão Única, protocolo nº 4247/19; Requerimento Vereadora 
Maria Aparecida, em Discussão Única, protocolo nº 4220/19; 
Requerimentos Vereador Beto da Farmácia, todos em Discussão 
Única, protocolo nº(s)  4303/19 e 4348/19; Requerimentos Vereador 
Siderlane Mendonça, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 
4290/19, 4291/19, 4192/19, 4344/19, 4345/19 e 4346/19; 
Requerimentos  Vereadora Simone Andrade, todos em Discussão 
Única, protocolo nº(s) 4239/19 a 4243; Requerimentos Vereador 
Lobão, todos em Discussão Única, protocolo nº 4255/19 a 4257/19. 
No Expediente Final usou da palavra o vereador Lobão para 
parabenizar a prefeitura de Maceió especialmente o zoonoses, 
onde toda a medicação já foi comprada para castração de cães e 
gatos. O parlamentar agradeceu a todos os envolvidos. Solicitou a 
pavimentação da rua que dá acesso ao CCZ. Mencionou quanto a 
idéia da construção de um restaurante popular na beira da lagoa no 
bairro do vergel do Lago onde o intuito é atender as crianças, 
marisqueiras e população em geral no combate à desnutrição.  Por 
fim menciona que protocolizou no DER (Departamento de Estradas 
de Rodagem de Alagoas) uma solicitação para a reinstalação da 
faixa de pedestre e redutor de velocidade em novo trecho após a 
Ponte Divaldo Suruagy, próximo aos restaurantes e peixadas, no 
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sentido Marechal e Maceió, pois muitos acidentes estão ocorrendo 
neste local, ao tempo em que agradeceu aos técnicos do órgão pela 
atenção e receptividade. Facultada palavra ao vereador 
Francisco Filho comentou que foi convidado hoje para lançamento 
do caderno de atividades da ADEMI 2020, discorrendo sobre o 
evento. Posteriormente indagou sobre o novo equipamento do 
Senac que está sendo apresentado para população para 
capacitação e qualificação de pessoas para investir na gastronomia 
e turismo local e se recolocarem no mercado do trabalho. Por fim 
mencionou que participou de um almoço com a aliança comercial 
para melhorias no comércio da nossa capital bem como o 
reordenamento da região. Convidou a população para visitar o 
centro da cidade que está limpo e seguro. Nada mais havendo a 
tratar, foi encerrada a presente sessão ordinária e convocado outra 
para próxima amanhã em horário regimental. Maceió, 03 de 
dezembro de 2019 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do 
Setor de Redação e Divisão de Atas e Debates. 
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